
29 mai 2023 

Bonjour à toutes et tous, 
 
Par ces quelques mots, j'exprime mon souhait de me représenter au 
CA de l'ARP. 
 
J’ai eu, comme beaucoup d’entre nous, la chance d’hériter d’un 

modèle de cinéma où créer était possible, et ce, grâce aux cinéastes 

qui nous ont précédés.  

Nous devons nous aussi être capables de transmettre un modèle 

propice à la création pour permettre à toute une nouvelle génération 

de talents et de récits d’éclore.  

Pour que notre cinéma reste toujours aussi diversifié et vivant. 

Avec les nombreuses zones de turbulences que nous traversons, cet 

objectif m’anime chaque jour, c’est pourquoi je serai heureux de 

porter les combats qui sont les nôtres avec votre aide précieuse. 

J’espère donc pouvoir continuer.  

Merci encore pour votre confiance ces dernières années. 

 

Affectueusement, 

 

Olivier NAKACHE 


